

# II GALA DE NAVIDAD

**Consejo de  
Estudiantes**

UNIVERSIDAD DE ALCALÁ





## Memoria de actividad y económica:

### II GALA DE NAVIDAD



## MEMORIA DE ACTIVIDAD

### Descripción de la actividad

A lo largo de los últimos cursos desde la comunidad universitaria se han afrontado desafíos grandes y diversos: la pandemia, la asunción de la semipresencialidad, los cambios en la legislación universitaria o la reactivación de la vida universitaria han supuesto un esfuerzo extra para todas las personas que se dedican a la gestión, entre ellas, por supuesto, la representación estudiantil.

En esta última línea de reactivación de la vida universitaria, consideramos fundamental que las y los representantes estudiantiles de la UAH se sientan cada vez más partícipes de nuestra institución, generando espacios de encuentro y convivencia que les permitan compartir experiencias y conocerse más profundamente.

Es por ello por lo que se presenta el proyecto de II Gala de Navidad del CEUAH, una actividad que pretende reunir a autoridades universitarias, representantes estudiantiles de nuestra universidad y del resto de universidades de nuestro entorno y a nuestros estudiantes en una misma reunión.



Asimismo, se aprovechará esta especial reunión para premiar aquellas iniciativas estudiantiles que, por su valía en diversos ámbitos, merezcan un gran reconocimiento y publicidad, de forma que los Premios CEUAH para iniciativas estudiantiles se conviertan en una institución que reconozca la labor del estudiantado y que se repita anualmente.

Se debe hacer constar también que este proyecto es una idea inicial y que cuenta con el pleno apoyo del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Alcalá, si bien la gestión con el resto de servicios implicados se encuentra aún en trámite.

### **Trabajo previo**

**Fecha y hora:** 15 de diciembre de 2023 de 16:30 a 21:15

**Localización:** Salón de Actos de la Escuela Politécnica Superior.

#### **Transcurso del evento**

16:30–18:00

Se realizó un photocall de los asistentes en el acceso principal de la Escuela con los roll-ups del CEUAH y la UAH, así como un equipo de fotografía integrado por el Área de Comunicación del CEUAH y la Delegación de Comunicación Audiovisual, contando con las cámaras propiedad del CEUAH. En este espacio ocurrió la entrada de invitados al espacio donde se realizará el evento, pudiendo pasar lista a los asistentes.

18:00–21:15

En este tramo horario se realizó el evento in situ. Se realizaron diversos discursos en favor de la representación estudiantil y la actividad universitaria. Además, se entregaron los distintos premios de reconocimiento CEUAH, menciones honoríficas y premios a actividades de las delegaciones.



21:15-21:30

Se invitó a las y los asistentes a un ágape que permita una socialización distendida.

### **Trabajo *in situ***

A lo largo de la Gala tendrán lugar diferentes actos, siendo los principales los siguientes:

- Discursos de las autoridades presentes.
- Entrega de los Premios CEUAH a iniciativas estudiantiles.
- Proyección de material audiovisual preparado por las Delegaciones de Estudiantes para el evento.
- Actuaciones musicales de estudiantes de la UAH.

El control de asistentes se realizará de la siguiente forma:

· Se invitaron a las siguientes autoridades de forma inicial, con una primera lista de asistentes (confirmaciones hasta el día 9 de diciembre):

- Excmo. Rector Magnífico y su Equipo de Gobierno.
- Decanos, Decanas y Directores de Escuela.
- Delegadas y Delegados Generales.
- Presidentes de Consejos de Estudiantes de las Universidades madrileñas.
- Presidentes de Consejos de Estudiantes de otras CCAA con una estrecha relación con el CEUAH.
- Dirección de Servicios de la UAH.

· Se otorgaron, asimismo, para cada Delegación, un número de invitaciones para que puedan ser repartidas entre las y los representantes estudiantiles de las 20 Delegaciones, constituyendo una segunda lista de asistentes (confirmaciones hasta el día 3 de diciembre).

· Por último, se invitó a todo el estudiantado nominado y ganador de los Premios CEUAH.



Los premios se dividirán en tres categorías:

PREMIOS CEUAH (oficiales):

- Premio a la iniciativa estudiantil cultural.
- Premio a la iniciativa estudiantil de deportes.
- Premio al proyecto estudiantil de labor social.
- Premios a la iniciativa estudiantil de difusión.

CATEGORÍA DELEGACIONES:

- Premio a la mejor actividad de una Delegación.
- Premio a la mejor cuenta de redes de una Delegación.
- Premio a la mayor participación en las Piruletas de San Valentín.
- Premio a la mayor participación del Torneo de Fútbol.
- Delegación mejor decorada.
- Mejor vídeo de navidad de una Delegación.
- Mejor disfraz navideño grupal de una Delegación.

CATEGORÍA INDIVIDUAL (previa convocatoria y presentación de candidaturas):

- Premio al mejor relato navideño.
- Premio a la mejor canción original.
- Premio al mejor video navideño.

Cada uno de los premios tuvo unas bases específicas que se publicaron la semana del 21 de noviembre, así como una convocatoria pública en función de las mismas.

El equipo del CEUAH se dividió según sus gustos y responsabilidades para abarcar las diferentes tareas del evento, como la realización de discursos, la presentación del evento, el control de público y la dirección del acto.



## **Puntos de mejora y mantenimiento**

Sobre los puntos de mejora, es preciso:

- Contar con una hora de margen, para evitar retrasos por cuestiones de sonido o llegada de invitados.
- Ampliar el espacio para la realización del cóctel.
- Coordinar la recogida entre miembros del CEUAH.
- Ampliar el tiempo de entrada de invitados.
- Solicitar a las delegaciones de la EPS permiso para disponer de espacio extra para almacenamiento.
- Otorgar un premio a la biblioteca y a JA Balado.

Sobre los puntos de mantenimiento:

- Mantener actuaciones en directo.
- Innovar sobre premios a estudiantes y delegaciones.
- Mantener que la entrega de premios por parte del CEUAH esté relacionada con el cargo.
- La disposición de la entrada de invitados.

## **Conclusión**

Un año más, la Gala de Navidad del CEUAH ha permitido reconocer las iniciativas estudiantiles que se desarrollan en la UAH.

La participación ha aumentado, tanto en los premios, como en la ayuda para la elaboración del acto, y por ello, se ha solicitado repetir el evento otro año más.

## **Memoria económica**

El Consejo de Estudiantes se hizo cargo del pago de los diferentes premios (609,84€), mientras que el Vicerrectorado de Estudiantes, Emprendimiento y Empleabilidad se encargó del cóctel. Por ello, desde el CEUAH agradecemos la colaboración de dicho Vicerrectorado.



Firmas

Presidencia CEUAH



Diego Gibanel Faro

Secretaría CEUAH



Sandra Vizcaíno González

Tesorería CEUAH



David Hernández Rentero

Coordinación de Actividades CEUAH



Diego Tejedor Izquierdo



Eloísa García Parra